Le nombre de morts à cause du grand incendie au Chili augmente à 15



Santiago du Chili, 15 avril (RHC-PL)- Les autorités chiliennes ont confirmé la mort de deux autres personnes, ce qui porte à 15 le nombre de décès à cause de l'incendie forestier qui affecte depuis samedi dernier la commune portuaire de Valparaiso.

Un rapport du ministre chilien de l'Intérieur, Rodrigo Peñaililllo, signale que jusqu'à maintenant plus de 2 150 logements ont été détruits, le nombre de sinistrés s'élève à 8500 et des institutions publiques ont été endommagées.

Le chef régional du Bureau National d'Urgence à Valparaiso, Guillermo De la Maza, a souligné que l'incendie n'est pas contrôlé, mais que dans certains secteurs il a baissé en intensité.



Radio Habana Cuba